

La muestra se inauguró el 6 de septiembre y se puede visitar hasta el 31 de enero

Cerca de 14.00 personas han visitado la exposición 'Albacete Feria' en las dos sedes de nuestra ciudad

La exposición, organizada por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, se puede ver tanto en el antiguo Ayuntamiento como en el Museo Provincial de Albacete

EL PUEBLO / M.M.
ALBACETE

Desde el pasado 6 de septiembre, fecha en la que el presidente del Gobierno regional, José María Barreda, inauguró la exposición *Albacete Feria*, la afluencia de público no ha dejado de crecer. Cerca de 6.000 personas han podido conocer los pormenores de la muestra situada en el Museo de Albacete, que ocupa una superficie total de 1.600 metros cuadrados. Más de 8.000 personas lo han hecho en la otra sede, la planta baja del antiguo Ayuntamiento, en la que se ha recreado La Feria del Ayer.

Esta muestra ha sido organizada por el Gobierno de Castilla-La Mancha a través de la Sociedad Don Quijote de Conmemoraciones Culturales, y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Albacete, la Fundación III Centenario y el Instituto de Estudios Albacetenses de la Diputación Provincial.

Visita gratuita

La visita a *Albacete. Feria* es gratuita para todo tipo de públicos, tiene una decidida voluntad didáctica y pretende llegar a colegios, institutos y resto de ciudadanos para que conozcan su pasado. Como complemento a la exposición, un equipo de monitoras



CALIDAD ACADÉMICA

José María Barreda, presidente regional, inauguró la exposición el pasado 6 de septiembre. Según destacó en aquel momento, la muestra es de una gran calidad académica y con grandes aportaciones de la historia. También alabó la inteligencia colectiva que ha existido en nuestra ciudad para poner en valor la Feria.

especialistas, coordinadas por la responsable del Departamento de Educación y Acción Cultural del Museo, María Victoria Cadarso, realiza visitas guiadas a la exposición para grupos de escolares, que luego pueden participar en una serie de talleres expresamente pensados para ellos. Alguno de



La exposición ha tenido una gran aceptación por parte del público.

ellos son *Descubre las imágenes, Juego de aleruvas, Ubica en el plano y Trivial Albacete.*

Más de un centenar de grupo, la mayoría de ellos de colegios e institutos de la ciudad, han pasado ya por el Museo, participando en estas actividades, aunque también son numerosos los grupos de asociaciones y colectivos que han realizado visitas guiadas en grupo.

La exposición muestra más de 400 piezas de muy diverso tipo, y está comisariada por el profesor e historiador Luis Guillermo García-Saúco Beléndez. Tiene como principal objetivo mostrar, a través de diversas pinceladas, algunos aspectos de lo que Albacete ha sido y algo de lo que se ha podido recuperar, tomando como hilo conductor la importancia que la Feria tiene para la ciudad.